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全 員 協 議 会 記 録 

 開 催 日：平成31年3月12日（火）  

 開催時間：13:15～14：30      

開催場所：全 員 協 議 会 室      

〔議 員〕 

川神議長、田畑副議長 

   三浦議員、沖田議員、西川議員、村武議員、川上議員、柳楽議員、串﨑議員 

小川議員、野藤議員、上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員 

芦谷議員、永見議員、佐々木議員、道下議員、西田議員、澁谷議員 

西村議員、牛尾議員 

〔執行部〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 

教育長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長、市民生活部長 

産業経済部長、産業経済部参事、都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長

三隅支所長、教育部長、消防長、上下水道部長、(広域行政組合事務局長)  

〔事務局〕 局長、次長、議事係長 

議 題 

1 執行部報告事項 

2 陳情審査結果 

3 議会報告事項 

（1）浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会の開催状況等について 

（2）浜田地区広域行政組合議会の審議状況の報告について 

（3）平成30年度浜田市都市計画審議会の報告について 

（4）平成30年度浜田市土地開発公社理事会審議状況の報告について 

4  その他 

（1）各市議会議長会事務報告について(島根県市議会議長会、中国市議会議長会、全国市議会議長会) 

 （2）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

（3）政務活動費に係る平成30年度収支報告書(提出期限：4月12日)及び平成31年度 

申請書(提出期限：4月5日)の提出について 

（4）平成31年3月定例会予算決算委員会のケーブルテレビ放送予定 

（5）その他 

【詳細は会議録のとおり】 

(1) 平成31年度機構改革に伴う庁舎レイアウトの変更について ( 総  務  部 ) 

(2) 瀬戸ケ島埋立地の活用に向けた取組について (地域政策部 ) 

(3) 「石州浜っ子春まつり」及び「開運なんでも鑑定団」公開収録について ( 産業経済部 ) 

(4) 浜田市ふるさと体験村施設に係る活用方針(案)について ( 弥 栄 支 所 ) 

(5) 浜田市立学校統合計画審議会（答申）について ( 教育委員会 ) 

(6) 教職員による道路交通法違反に係る懲戒処分について ( 同 ) 

(7) 浜田市スポーツ施設再配置・整備計画（案）について ( 同 ) 

(8) 浜田城跡（二ノ門）発掘調査現地説明会について ( 同 ) 

(9) その他  
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【会議録】 

〔 13時 15分 開議 〕 

 

川神議長     ただ今から全員協議会を始めます。早速議題に入ります。 

 

1 執行部報告事項 

(1)平成31年度機構改革に伴う庁舎レイアウトの変更について 

川神議長  総務部長。 

総務部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について議員から質問はありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (2)瀬戸ケ島埋立地の活用に向けた取組について 

川神議長  地域政策部長。 

地域政策部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について議員から質問はありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (3)「石州浜っ子春まつり」及び「開運なんでも鑑定団」公開収録について 

川神議長  産業経済部長。 

産業経済部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について議員から質問はありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (4)浜田市ふるさと体験村施設に係る活用方針(案)について 

川神議長  地域政策部長。 

地域政策部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について議員から質問はありますか。 

布施議員  魅力のある体験村ということで、食・自然・人というのを最初に入れ

ておらますが、これ弥栄に限らず隣町にもあります。体験村に100人呼び

たいのか1000人呼びたいのかを考えると、まず100人だろうと思います。

よそとは違う特化した取組をしていかないと、いくら検討しても広がら

ないと思います。将来につなぐなら子供受けする企画に特化した施設に

するべきという考え方が必要だと思いますが、そういう点の提言はどの

ようにされますか。 

地域政策部長  まず交流体験プログラムについては、これまでの体験村は自主事業と

して行われるものがメインでしたが、これからは地域素材と色々結びつ

けていくことが重要になるので、具体例は今は申し上げられませんが、

地域素材を掘り起こしてブラッシュアップする。外から見た目も活用さ

せていただいて取り組んでいきたいと思っています。 

  大人でなく子供にというご指摘は、まさにそのとおりです。2ページの

体験交流の箇条書き2点目、地元を含めた子供達の教育プログラム提供の

場にならないかを考えています。ご指摘の点も含めてこれから更に検討

していきたいと思います。 

川神議長  その他ありませんか。 
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  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (5)浜田市立学校統合計画審議会（答申）について 

 (6)教職員による道路交通法違反に係る懲戒処分について 

 (7)浜田市スポーツ施設再配置・整備計画（案）について 

 (8)浜田城跡（二ノ門）発掘調査現地説明会について 

川神議長  4件一括で報告願います。教育部長。 

教育部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  (5)の報告について議員から質問はありますか。 

笹田議員  基本的な今後のスケジュールはどのようになっていますか。 

教育部長  来年度1年間で出来ればと考えています。ただ、どうしても地元への説

明がありますので、できるだけ年度内に策定はしたいと思いますが、も

しかしたら延びるかもしれないです。 

澁谷議員  教育委員会がいくら頑張っても、中期財政計画の中に落とし込んでい

ただかないといつまで経ってもできません。中期財政計画に入れてもら

うことが何よりも大事と思いますが、その辺の調整はどのようになって

いますか。 

教育部長  あくまで計画が策定できた段階で方向性が決まりますので、今しっか

り財政計画をしていただくよう相談していきたいと思っています。 

澁谷議員  1番目が石見小学校と美川小学校、その後が二中という答申になってい

ますね。実際にはどのくらい後に新築校舎ができると理解すれば良いの

かお尋ねします。 

教育部長  建設年次はまだ未定ですが、これまでの例で言えば10年間で2校くらい

かという感覚は持っています。今3つ挙がっていますので、もしかしたら

3番目は10年以内は難しいかもしれませんが、財政と協議して入ればと思

っています。 

澁谷議員  これからの財政状況を考えたらそんなのんきなことは言えないと思い

ます。部長はどのような感触をつかんで答弁されたのかお尋ねします。 

教育部長  具体的な感触をつかんでいるわけではないですが、1校作るのに15億円

から20億円くらいかかるので、財政と協議して行くしかないと思ってい

ます。 

川神議長  その他ございますか。 

牛尾議員  以前から1番老朽化が進んでいるのは美川小学校ということで、本会議

で何度も問いかけをして、「違います」という答弁はなかったので美川

小学校だと思っていましたが、今回並列で挙がっています。それが悪い

のではなく、建て替え条件が整った所からやっていくと書いてあります。

美川小学校の場合は早く四中を三中に統合してしまえば、建て替えられ

ると理解できますが、石見小学校については現地改築ですから、どうい

うやり方が良いと書いてないです。いかにも、早く統合すれば小学校だ

けは建ててやるというように読み取れます。何故かというと、昨日今日

の問題ではないのです。20年くらいかけて、美川は幼・小・中の連携校

舎ができないかと言っているので悲願なのです。原井幼稚園の休園もそ

うですが、相手があることなのでもっと優しい提案の仕方を。一番心を

込めて色んな政策を打たないといけない教育委員会が、どちらか選びな

さいというようなメニューの示し方はちょっと。ギクシャクした問題を
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扱う時はもう少しご配慮いただきたいです。 

  私も最近1級身体障がい者になって世の中を優しく感じることがあって、

厳しい言い方ができず、もんもんとしているのですが、学校関係につい

ては最大限の努力を払って提言していただきたいと思います。 

教育部長  簡単に説明したのでそのように受け取られたかもしれませんが、審議

会の答申を出されるにあたりかなり慎重に審議されました。美川小学校

についてもかなり時間を割いて審議した上でこの答申に至ったものです。

今後はこの答申を受けて、計画策定の段では地元に丁寧な説明をしてご

理解いただけるよう努めていきたいと思います。 

川神議長  その他ございますか。 

岡本議員  雲雀丘小学校について少しお話しておきたいと思います。雲雀丘小学

校は原井小学校から独立するような形で、いわゆる住民闘争が起きて建

ったという経緯を聞いています。住民の方はやむを得ない気持ちを持っ

ておられる方もいますが、過去をひきずった観点からまだこだわりを持

った方がおられます。執行部は状況と経緯を丁寧に説明していただきた

い。事務的な説明に留めたら大変な反対が起きると私は予測しています

ので、よろしくお願いします。 

教育部長  審議会の委員さんには丁寧な審議をしていただきました。1回は市内の

学校の状況を実際に見てもらい、その中に雲雀丘小学校もありました。

それらのことを踏まえて今回の答申を出されました。教育委員会として

も各学校の老朽化調査もして、このような資料も審議委員に見ていただ

いて審議していただきました。過去の経緯も含めて教えていただきなが

ら、丁寧に説明していきたいと思います。 

岡本議員  雲雀丘小学校が建つ時にその土地は地元有志の方が寄附した経緯があ

ります。土地所有者にも十分丁寧な説明を。事情をご存じなかったらい

けませんから、土地は寄附されて建ったということだけは十分理解して

地元説明をお願いします。 

教育部長  私たちもそこまで承知していない部分もあると思いますので、参考に

させていただきます。 

川神議長  その他ございますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  (7)について質疑はありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  (8)について質疑はありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (9)その他  

川神議長  その他執行部から報告事項がありますか。 

  （ 「ありません」という声あり ） 

  では議題1を終わります。執行部はここで退席いただいて結構です。 

 

《 執行部退席 》 

 

2 陳情審査結果について 

川神議長  陳情審査結果についてです。各常任委員会で審査された結果を報告書
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として配布しておりますのでご確認ください。 

 

3 議会報告事項 

川神議長  浜田市議会から議員や委員、理事を選出している4つの団体の審議状況

について、順次報告をお願いします。 

（1）浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会の開催状況等について 

（3）平成30年度浜田市都市計画審議会の報告について 

川神議長  田畑副議長お願いします。 

田畑副議長  ご報告します。 

  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

（2）浜田地区広域行政組合議会の審議状況の報告について 

川神議長  続いて(2)について牛尾議員、お願いします。 

牛尾議員  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

（4）平成30年度浜田市土地開発公社理事会審議状況の報告について 

川神議長  最後に(4)、同じく牛尾議員お願いします。 

牛尾議員  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  報告が終わりました。皆さんから何かありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

4 その他 

（議会関係配布物） 

（1）各市議会議長会事務報告について(島根県市議会議長会、中国市議会議長会、全国市

議会議長会) 

（2）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

（3）政務活動費に係る平成30年度収支報告書(提出期限：4月12日)及び平成31年度 

申請書(提出期限：4月5日)の提出について 

（4）平成31年3月定例会予算決算委員会のケーブルテレビ放送予定 

川神議長  (1)から(4)まで、事務局長お願いします。 

小川局長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  説明が終わりました。質問がありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

（5）その他 

川神議長  その他で何かありますか。 

西川議員   議会広報広聴委員会の議会報告会班長会より連絡させていただきます。

先般2月19日の全協にて、議会報告会の日程についてお配りしています。

5月13日から16日まで4班に分かれて例年のように行います。班長会は三

浦さん、沖田さん、私と村武さんで班長をやっており、班長会で内容を

検討しています。今回は例年どおり3月定例会の報告をした後に意見交換

会をやる流れにしようと思っています。意見交換会については今年から、

政策討論会を予定していてその討論会のテーマについて意見交換してい

ただき、議会の参考にさせていただこうと思っています。各班の会議は

今後班長が招集するので、報告会の流れや役割を班会議で決めてもらい

ます。招集があれば参加していただきたいと思います。今回公民館等へ

のお知らせ配布も議員で手分けして行おうと思うので、別途よろしくお
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願いします。 

  ケーブルテレビの行政情報番組「浜っ子タイムズ」にて議会報告会を

取り上げていただき、15分の番組を作成中です。4月9日に第1回目の放送

があり、その後36回ほどしつこく放送する予定となっています。これも

班長を中心にやっていますので、また何かあればご協力をお願いします。 

川神議長  その他ございますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  私から少し報告をしておきます。開府400年で春まつりには松阪から議

会関係者もお越しになります。それに先立ち、4月6、7日に宣長まつりが

行われる予定で、議会からまたお誘いがありますので、できるだけ交流

が進むようそちらに行ってお話してまいりたい、というのが1点です。 

  2点目は先般の全国議長会にて広島市議会の議長と少し懇談しました際、

貿易港、物流、南北、様々な課題について是非双方の話がまたできれば

ということでしたので、この議会が終わった20日に広島に出かけて広島

市議会議長と双方の課題が何とか両方で解決できないか、懇談会を持と

うという話になっていますことを、皆さんに報告しておきます。 

  最後ですが、いよいよ来月から通年会期制を導入します。今回一般質

問等々で、様々な課題の投げかけに対し執行部が次の議会という、通年

会期が始まっているという認識で常に緊急性が高いものは議会にかける

ことができます。そのための通年会期ですので、スピード感のある議会

対応もできればしたいと。皆さん方にもご協力をよろしくお願いします。 

  以上をもちまして全員協議会を終わります。 

 

〔 14時 30 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  


